

Termin der DRV-Jahrestagung steht fest

Das Treffen der Reisewirtschaft rund um Reggio di Calabria findet vom 11. bis 14. Oktober statt

Berlin, 20. März 2018 – Diesen Termin vormerken und fest eintragen: Die Jahrestagung des Deutschen Reiseverbandes (DRV) findet 2018 vom 11. bis 14. Oktober statt. Anreisetag wird Donnerstag, der 11. Oktober sein – von verschiedenen Flughäfen wird es Linien- und Charterverbindungen geben. Der Ort des Branchentreffens der Reisewirtschaft ist die Region rund um Reggio di Calabria an der Südspitze Italiens. Damit ist Italien erstmals seit Bestehen des DRV Gastgeber der nunmehr 68. Jahrestagung. Italien ist das Land mit den meisten Welterbestätten der UNESCO – insgesamt 53. Darunter 48 Stätten des Weltkulturerbes und 5 des Weltnaturerbes. Rund 11,5 Millionen Deutsche reisten im vergangenen Jahr in das Land – damit steht bella Italia seit Jahren ganz oben auf der Hitliste der beliebtesten Auslandsreiseziele der Deutschen.

Details zur DRV-Jahrestagung 2018, zu den Flugverbindungen, dem Kongresszentrum und den Hotels werden in Kürze veröffentlicht. Dann werden auch Anmeldungen möglich sein. Infos unter drv-jahrestagung.de

Über den DRV:

Als Spitzenverband repräsentiert der DRV die Reisewirtschaft in Deutschland und setzt sich vor allem für die Belange von Reiseveranstaltern und Reisemittlern ein. Hinter dem DRV steht eine bedeutende Wirtschaftskraft: Seine Mitglieder repräsentieren den größten Teil des Umsatzes im Reiseveranstalter- und Reisemittlermarkt. Mehrere Tausend Mitgliedsunternehmen, darunter zahlreiche touristische Dienstleister, machen den DRV zu einer starken Gemeinschaft, die die vielfältigen Interessen bündelt – nach dem Motto „Die Reisewirtschaft. Alle Ziele. Eine Stimme.“

Medienkontakt:

Kerstin Heinen, Dr. Ellen Madeker, Pressesprecherinnen
Telefon: (030) 2 84 06-15, E-Mail: presse@drv.de
Für den Inhalt verantwortlich: Torsten Schäfer, Leiter Kommunikation